

Fecha: 18-04-2025
 Medio: La Discusión
 Supl.: La Discusión
 Tipo: Noticia general
 Título: **90% De avance tienen puentes clave de ruta fronteriza**

Pág. : 5
 Cm2: 590,5
 VPE: \$ 588.161

Tiraje: 3.500
 Lectoría: Sin Datos
 Favorabilidad: No Definida

INSPECCIONAN AVANCE DE OBRAS DE PUENTES MECANO EN LA CORDILLERA DE SAN FABIÁN

90% de avance tienen puentes clave de ruta fronteriza

Proyecto es parte del Plan Reconstrucción del Ministerio de Obras Públicas y permitirá brindar conectividad vial a un sector que no la tenía, junto con alargar la ruta de 5 a 10 kilómetros.

NOMBRE PERIODISTA
 nombre@ladiscusion.cl
 FOTOS: NOMBRE GRÁFICO

Acasi de dos meses del inicio de su construcción, avanzan los puentes mecanos de Los Sauces y Las Truchas en la cordillera de San Fabián, que actualmente registran un 90% de ejecución. Así lo constataron el gobernador Óscar Crisóstomo junto al Seremi de Obras Públicas, Freddy Jelvez, quienes acompañados de los alcaldes de San Fabián, Cristófer Valdés; de San Carlos, Rubén Méndez y de Niñué, Mauricio Catoni, recorrieron las obras.

La inversión es cercana a los \$5.000 millones, recursos con los que además se rectifica el trazado de la ruta N-313 Los Mayos que junto a los dos puentes del tipo mecano, generarán un nuevo camino que evitará pasar sobre el río Los Sauces. Desde este camino, solo restan 23,5 kilómetros para llegar al límite con Argentina, lo que es un avance considerable con miras a la apertura del Paso Minas Núble.

El gobernador Óscar Crisóstomo, detalló: "fuimos a inspeccionar las obras, la habilitación de los kilómetros, y lo que nos queda es seguir construyendo caminos hacia el paso internacional. Para eso, hemos fijado dos rutas de trabajo en el corto plazo. El próximo año vamos a mejorar los últimos 23 kilómetros que nos quedan, para lo cual, hay que hacer un acuerdo con el municipio de San Fabián y la Asociación de Municipios de Punilla, y paralelamente el municipio de San Fabián y San Carlos van a oficiar al Ministerio de Obras Públicas para que pueda quedar enrollado el camino".

En segundo término, agregó la autoridad regional, "fuimos a ver dónde quedarían instalados los distintos servicios públicos que son necesarios para el control fronterizo, Aduana, Migraciones, SAG, Carabineros, PDI, y otras instituciones. Hemos encontrado un sector que está ideal, son más de tres hectáreas que tiene la agrupación del paso fronterizo, más media hectárea que tiene la Asociación



de Municipios, por lo tanto, ahí se reúnen las condiciones, no solamente para la instalación de las distintas infraestructuras y que también puedan aterrizar helicópteros, algo que facilite el traslado de personal en tiempo que sea necesario; y está solamente siete kilómetros del cruce fronterizo".

Adicionalmente, queda por revolver el tipo de infraestructura a instalar de manera provisoria, además de trasladar el Retén de Carabineros que estaba antiguamente en Roble Huacho, para que quede en un lugar más pertinente para el control que se hace en la frontera.

El seremi del MOP, Freddy Jelvez, añadió: "hemos visitado nuevamente la ruta N-313, Los Mayos-El Roble en la comuna de San Fabián de Alico, una ruta que resultó afectada por el temporal que tuvimos durante el año 2023 y producto de esto, y tras una

La inversión es cercana a los \$5.000 millones.

evaluación que revisó nuestra Dirección de Vialidad, dentro del marco del plan especial de recuperación que involucró una inyección de recursos extras, es que pudimos trabajar en este camino y realizar una conservación total abarcando 10,2 km. de mejoramiento, además integrando dos puentes del tipo mecano, el puente Las Truchas y el puente Los Sauces, que van a permitir dar conectividad vial a este sector cordillerano que antiguamente no la tenía".

Junto con ello el seremi comentó: "llevamos cerca de un 90% de avance y estamos pronto a dar término a las obras que involucraron tanto a nuestra Dirección de Vialidad, como la Dirección de Obras de Hidráulicas y que han permitido dar seguridad para el invierno que se aproxima".

SOCIEDAD COMERCIAL CURIMAPU S.A. (Sociedad Anónima Cerrada)

CITACIÓN A JUNTA ORDINARIA DE ACCIONISTAS.

Por acuerdo del Directorio y de conformidad a los estatutos sociales, citase a Junta Ordinaria de Accionistas para el día 7 de mayo del 2025, a las 13:00 horas, en las oficinas ubicadas en Lote 2 y 3 Parcela 15 San Luis de Cerrillos comuna y ciudad de Bulnes, a fin de tratar lo siguiente:

MATERIAS:

- a) Someter al pronunciamiento de la Junta, la Memoria Anual del Directorio, el Balance General y los Estados de Resultados de la Compañía al 31 de diciembre de 2024.
- b) Definir dividendos definitivos sobre las utilidades 2024.
- c) Fijar la remuneración del directorio para el ejercicio del año 2025.
- d) En general, dar cuenta de la marcha de los negocios sociales y tratar las demás materias propias de la competencia de la Junta Ordinaria.
- f) Determinar el periódico para la publicación de las próximas citaciones a Junta

Tendrán derecho a participar en la Junta convocada por el presente aviso, los accionistas inscritos en el Registro de Accionistas con cinco días hábiles de anticipación al día de celebración de la Junta. La calificación de poderes, si procede, se efectuará el mismo día de la celebración de la Junta, en el lugar en que ésta se efectúe, a la hora indicada precedentemente para el inicio de la reunión.

EL PRESIDENTE

Reconstrucción

Estas obras son parte del Plan de Reconstrucción que lleva adelante el Ministerio de Obras Públicas a través de Vialidad y que vienen a mejorar los daños causados por las inundaciones durante el invierno del 2023.